



Verein NEVE HANNA Schweiz
Präsidentin: Evelyne Kühni-Grollimund
Dreiholz 14B, 3624 Schwendibach
www.nevehanna.ch
vorstand@nevehanna.ch

Schwendibach, Oktober 2023

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde von Neve Hanna

Folgende Zeilen von Antje Naujoks, Kommunikationsverantwortliche des Kinderheim Neve Hanna, haben uns am 13. Oktober 2023 erreicht. Es ist uns ein Anliegen, Sie so nah wie möglich am momentanen Leben im Kinderheim teilnehmen zu lassen.

«Wir wissen, Ihre Gedanken sind bei uns in Israel und auch mit den Kindern von Neve Hanna. Dass wir alle im Schock sind, brauche ich nicht auszuführen. Da wir alle mit einer grossen Mehrbelastung an der Arbeit, wie auch im Privatleben konfrontiert sind, bin ich bislang nicht zu diesen Zeilen gekommen, wofür ich mich herzlichst entschuldige.

Neve Hanna war noch im Ferienmodus, als sich am letzten Shabbat die fürchterlichen Ereignisse in der Grenzregion zum Gazastreifen entwickelten, von der unsere Stadt gerade einmal 25 km Luftlinie entfernt ist. Inzwischen sind viele Kinder nach Neve Hanna zurückgekehrt, aber auch weiterhin haben wir Kinder, die bei ihren Eltern sind, so beispielsweise in Ashkelon. Die Stadt wird besonders häufig mit Raketen beschossen, so dass wir aus Sicherheitsgründen vom Ministerium bislang kein grünes Licht bekamen, Fahrten zu unternehmen, um sie nach Neve Hanna zurückzuholen. Alle unsere Kinder, ob noch bei ihren Eltern oder nach Neve Hanna zurückgekehrt, haben schlimme Stunden und Tage erlebt. Es ist eine Situation, die grossen mentalen Stress verursacht. Die Ungewissheit, was uns die nächsten Tage bringen werden, bringt noch mehr Belastung.

Neve Hanna hat bei einem dieser Angriffe in Ashkelon ein ehemaliges Kind verloren. Mitarbeiter und ehemalige Mitarbeiter haben Angehörige verloren. Familienmitglieder, die in Ausübung ihres Dienstes ermordet wurden, aber auch Angehörige, die als Zivilisten ihr Leben liessen. Für uns alle wird es eine lange Zeit dauern, das alles irgendwie zu erfassen. Zu verarbeiten mag ich gar nicht wirklich schreiben.

Seit gestern wissen wir zudem, dass unsere sechs deutschen Freiwilligen wohlbehalten in Deutschland angekommen sind. Dennoch setzen wir für sie das Dienstjahr fort und hoffen, dass sie so bald wie möglich wieder nach Neve Hanna zurückkehren können.

Doch ich möchte Sie vor allem darüber informieren, dass wir in Neve Hanna weiter unerschütterlich fortfahren, ein warmherziges Zuhause für unsere Kinder und Jugendlichen zu sein. Ein Zuhause, das sich sehr intensiv den Bedürfnissen unserer Kinder widmet. Wir haben schon vor Tagen unsere psychologische Betreuung und unsere therapeutische Begleitung aufgestockt. Wir versuchen, die Zeit ohne Schulbesuch mit viel Spiel und Spass zu verkürzen und die Kinder so gut es geht abzulenken. Für unser Team eine Herausforderung, aber es ist nicht nur unsere Aufgabe, für die Kinder da zu sein, sondern es ist uns ein Herzenswunsch, gemeinsam diese Zeit bestmöglich zu meistern.

Auch Sie können sich beteiligen: Tragen Sie mit einer Spende dazu bei, dass wir unsere Kinder therapeutisch auffangen können. Eine Spende an unseren «Verein NEVE HANNA Schweiz» kommt zu 100 Prozent bei uns an, denn unsere Schweizer Freunde engagieren sich ausschliesslich ehrenamtlich.

Wir wissen, dass Sie an uns denken. Ihre Solidarität ist für uns eine unendlich wichtige Stütze. Wir sind Ihnen sehr, sehr dankbar dafür. Auf der Homepage unseres Vereins finden Sie zudem immer wieder Informationen zum aktuellen Stand in Neve Hanna: <https://www.nevehanna.ch>

Für heute mit den herzlichsten Grüßen und erneut ein großes Dankeschön für all die Unterstützung!
Im Namen von ganz Neve Hanna, Antje C. Naujoks»

Die Vorstandsmitglieder des Vereins Neve Hanna Schweiz sind tief betroffen von dem unvorstellbaren Geschehen in Israel. Wir sind in Gedanken bei den Kindern und Mitarbeitenden des Heims, unseren Freunden und Familien im Land. Von den Verantwortlichen des Kinderheims haben wir erfahren, dass das Sicherheitsdispositiv zu schwach ist. Der Sicherheitszaun muss dringend verstärkt werden, da Befürchtungen bestehen, dass bei einem Eindringen der Terroristen den Kindern Schaden zugefügt werden kann.

Von Herzen danken wir Ihnen für Ihre Spende, welche im Moment dringend gebraucht wird.

Freundliche Grüsse im Namen des gesamten Vorstandes

Evelyne Kühni

Evelyne Kühni

N.B. Es gibt die Möglichkeit per Whatsapp Chat über die aktuelle Lage in Neve Hanna unterrichtet zu werden. Bei Interesse können Sie sich gerne bei uns melden, damit wir Ihren Kontakt weiterleiten können. info@nevehanna.ch

Bank Dreyfus Söhne & Cie AG, Banquiers, Basel PC 40- 570-7
IBAN CH47 0856 5559 9135 5590 1

▼▼▼ Vor der Einzahlung abzutrennen / A détacher avant le versement / Da staccare prima del versamento / ANT 572707 ▼▼▼

Empfangsschein

Konto / Zahlbar an
CH47 0856 5559 9135 5590 1
Neve Hanna Schweiz

4000 Basel
CH

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

Währung Betrag ┌
CHF ┌

Annahmestelle

Zahlteil



Währung Betrag
CHF ┌

└

Konto / Zahlbar an
CH47 0856 5559 9135 5590 1
Neve Hanna Schweiz

4000 Basel
CH

Zahlbar durch (Name/Adresse)

┌

└

┌

└